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衆議院文部科学委員会ニュース

平成 20.6.4 第 169 回国会第 14 号

6月 4日、第 14回の委員会が開かれました。

１ 研究開発システムの改革の推進等による研究開発能力の強化及び研究開発等の効率的推進等に関する法律案（参議院

提出、参法第 20号）

・提出者参議院内閣委員長岡田広君（自民）から提案理由の説明を聴取しました。

・提出者岡田広君（自民）、参議院議員鈴木寛君（民主）及び林芳正君（自民）並びに渡海文部科学大臣及び政府参考

人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。

・石井郁子君（共産）が討論を行いました。

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。

（賛成－自民、民主、公明、社民 反対－共産）

・鈴木淳司君外２名（自民、民主、公明）から提出された附帯決議案について、鈴木淳司君（自民）から趣旨説明を聴

取しました。

・採決を行った結果、全会一致をもってこれを付することに決しました。

（賛成－自民、民主、公明、共産、社民）

（質疑者及び主な質疑内容）

福 田 峰 之君（自民）

・本法律案において、研究開発力を発揮するための優秀な

人材の確保及び人事交流等、環境整備のための柔軟かつ

弾力的な資金投入を行うとしているが、その具体的な方

策を本法律案提出者に伺いたい。

・科学技術を所管する文部科学省としての、研究開発力の

推進に対する文部科学大臣の決意を伺いたい。

富 田 茂 之君（公明）

・iPS 細胞の研究促進を目的として文部科学省が策定した

「iPS 細胞（人工多能性幹細胞）研究等の加速に向けた

総合戦略（平成 19年 12 月策定）」及び「iPS細胞（人工

多能性幹細胞）研究等の加速に向けた総合戦略の具体化

について（平成 20 年３月策定）」の策定背景及び経過に

ついて、文部科学大臣に伺いたい。

・科学技術振興及び研究開発促進に対し、文部科学省だけ

でなく財務省も積極的に支援を行うべきと考えるが、財

務省の見解を伺いたい。

山 口 壯 君（民主）

・ＧＸロケット開発中止との報道があったが、ＧＸロケッ

トの開発方針に変更がないか、文部科学大臣に伺いたい。

・官民共同で始まった事業について、途中で国が撤退する

という状況になってはならないと考えるが、文部科学大

臣の見解を伺いたい。

石 井 郁 子君（共産）

・ポストドクターの多くが短期雇用である現状を踏まえ、

本法律案の内容に「安定した研究職の増加」が含まれて

いるのか、本法律案提出者に伺いたい。また、研究者の

人件費について、削減の停止又は増額の文言を本法律案

に盛り込むべきであると考えるが、本法律案提出者の見

解を伺いたい。

・ポストドクター問題を解決するため、大企業に対し、博

士号取得者及びポストドクターの積極的な採用を求める

べきであると考えるが、本法律案提出者及び文部科学省

の見解を伺いたい。

日 森 文 尋君（社民）

・本法律案第３条第２項に規定されている「政府の行政改

革の基本方針との整合性」の立法趣旨について、本法律

案提出者に伺いたい。

・本法律案第８条に規定されている「財政上又は金融上の

措置」について、具体的にいかなる措置を想定している

のか、本法律案提出者に伺いたい。


